
Gibt es im Bereich des neuen Edeka-Marktes zum öffentlichen Fußweg westlich des 

Aldi-Bauplatzes Überlegungen zum barrierefreien Ausbau?  
 

Die Verwaltung erklärt, dass bei Bedarf Anpassungsarbeiten vorgenommen werden 

können. Der Sachverhalt wird von Seiten der Verwaltung noch einmal überprüft, um 

gegebenenfalls bestehende Gefahren zu beseitigen. 

 


